
ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE TECNOLOGIA DE 1 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS 2 

realizada em 03 de outubro de 2007 às 14 horas no mini-auditório do Centro de 3 

Computação da Unicamp sob a presidência do Prof. MARCO AURÉLIO AMARAL 4 

HENRIQUES e com o comparecimento dos membros titulares Prof. Clésio Luis Tozzi, 5 

Prof. Denis José Schiozer, Prof. Edmundo Roberto Mauro Madeira, Prof. Jônatas 6 

Manzolli, Prof. José Antonio Roversi, Prof. Abimael Aranha Neto, Sra. Edna Aparecida 7 

Rubio Coloma, Prof. Léo Pini Magalhães, Sra. Maria do Rosário Almeida Rocha e do 8 

membro consultivo Sra. Nelma Magdalena Monticelli. Ausências justificadas: Prof. Nelson 9 

Henrique Morgon, Prof. Osvaldir Pereira Taranto, Prof. Ricardo de Oliveira Anido, Prof. 10 

Francisco Carlos Groppo Prof. Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto, Prof. Marcos 11 

Tadeu Nolasco, Prof. Sérgio Ferreira do Amaral e Prof. Rogério Custódio. Ausência não 12 

justificada: Prof. Reginaldo Palazzo Júnior. Participou como convidado do Presidente do 13 

Conselho o Sr. Gustavo de Oliveira Carvalho, Diretor da Divisão de Infra-estrutura 14 

Computacional do Centro de Computação da Unicamp. O Presidente iniciou a reunião 15 

informando sobre a publicação do Regimento Interno do ConTIC como Resolução GR 16 

38/2007 em 11/09/2007, sobre o andamento do contrato do software Mathematica e sobre 17 

o encaminhamento das Decisões ConTIC 07 e 08/2007 para a PG, a fim de que esta 18 

oriente a CTIC quanto à forma mais adequada de implementarmos estas decisões sem 19 

conflitar com outras normas da Unicamp. Foi colocada em discussão a ata da reunião 20 

anterior. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada com 2 21 

abstenções. Passou-se a tratar do item único da Ordem do Dia, avaliação dos planos de 22 

atualização tecnológica continuada para 2008. Passou-se ao estudo do resumo de cada 23 

órgão elaborado pela CTIC, constante da pauta. Foram discutidas políticas genéricas para 24 

aplicação ao PATC e algumas regras básicas foram definidas. A reunião estendeu-se até 25 

as 19h00 e foi suspensa até a semana seguinte em data a ser definida pelo presidente 26 

em comum acordo com os membros. O Presidente ficou de compilar as sugestões que 27 

foram levantadas neste dia e trazê-las no próximo encontro. A reunião teve continuidade 28 

no dia 10 de outubro às 14 horas no auditório do Centro de Computação sob a 29 

presidência do Prof. MARCO AURÉLIO AMARAL HENRIQUES e com o comparecimento 30 

dos membros titulares Prof. Clésio Luis Tozzi, Prof. Denis José Schiozer, Prof. Jônatas 31 

Manzolli, Prof. José Antonio Roversi, Prof. Ricardo de Oliveira Anido, Prof. Abimael 32 

Aranha Neto, Sra. Edna Aparecida Rubio Coloma, Prof. Léo Pini Magalhães, Sra. Maria 33 

do Rosário Almeida Rocha e do membro consultivo Sra. Nelma Magdalena Monticelli. 34 

Ausências justificadas: Prof. Nelson Henrique Morgon, Prof. Edmundo Roberto Mauro 35 

Madeira, Prof. Osvaldir Pereira Taranto, Prof. Francisco Carlos Groppo, Prof. Francisco 36 

de Assis Magalhães Gomes Neto, Prof. Marcos Tadeu Nolasco, Prof. Sérgio Ferreira do 37 

Amaral e Prof. Rogério Custódio. Ausência não justificada: Prof. Reginaldo Palazzo 38 

Júnior. Participou como convidado do Presidente do Conselho o Sr. Gustavo de Oliveira 39 

Carvalho, Diretor da Divisão de Infra-estrutura Computacional do Centro de Computação 40 

da Unicamp. Os trabalhos foram secretariados pela funcionária do Centro de 41 

Computação, Cláudia Bergonzoni Fassina. O Presidente deu continuidade à reunião 42 

distribuindo a todos o documento que reúne as políticas propostas na primeira parte da 43 

reunião. Fez, então, a leitura de cada item do documento, que foi acatado pelos membros 44 

com algumas sugestões de modificação. Ficou acordado que estas políticas deveriam ser 45 

juntadas às outras que fossem propostas na continuação da reunião para fazer parte da 46 

recomendação ConTIC sobre o PATC 2008. Devido a restrições de tempo e ao volume de 47 

planos ainda por analisar, o Presidente sugeriu que se fizesse, nesta segunda parte da 48 

reunião, a continuação da análise dos PATC Manutenção dos Órgãos, postergando a 49 

análise dos Projetos para uma próxima oportunidade. A sugestão foi acatada e foi 50 

retomada a análise dos PATC dos órgãos que ainda não haviam sido avaliados. Finda a 51 



análise, iniciou-se uma discussão sobre que tipo de sugestão o ConTIC poderia fazer à 52 

AEPLAN para o estabelecimento de critérios a serem utilizados em cortes que ainda 53 

fossem necessários por questões orçamentárias. Ficou decidido, por consenso, que a 54 

CTIC levaria à AEPLAN uma nova planilha que consolidasse os PATCs e as políticas 55 

definidas nesta reunião e procuraria obter daquele órgão os valores totais que seriam 56 

disponibilizados para o PATC 2008. Se isso fosse possível e se essa informação pudesse 57 

ser trazida de volta ao ConTIC, este conselho se disporia a fazer o trabalho final de corte 58 

de valores dos planos de cada órgão de maneira a adequá-los aos valores orçamentários 59 

definidos. Sendo assim, a votação de uma recomendação final do Conselho sobre o 60 

PATC 2008 foi adiada até que houvesse uma resposta da AEPLAN neste sentido. Não 61 

havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às 18h00. 62 


